

Les Douze Rayons du St. Nom de Jésus.

Au quinzième siècle, saint Bernardin de Sienne, le grand apôtre du Saint Nom de Jésus, fut injustement persécuté à l'occasion de cette dévotion qu'il s'efforçait de répandre. Accusé d'hérésie, d'idolâtrie même, il fut traduit devant le tribunal de Martin V.

Saint Jean de Capistran, ayant appris ces intrigues, s'empressa de venir à Rome y défendre son saint ami. Le triomphe fut complet, les ennemis de saint Bernardin furent confondus ; le pape le bénit et lui ordonna de faire partout adorer le très glorieux Nom de Jésus.

Saint Jean fit alors peindre le saint Nom de Jésus sur un riche tableau en caractères d'or et environné de *douze rayons solaires*. Il évoque ensuite sur la place publique, en présence d'une grande foule d'hommes étonnés et tremblants, un multitude d'esprits infernaux qui se présentent tous sous des formes d'animaux terribles et hideux, et il les oblige à rendre hommage, par des inclinations, à ce nom sacré.

Voici l'explication de ces douze rayons telle que donnée par saint Bernardin de Sienne lui-même :

1er RAYON. *Le refuge des pécheurs.* Tourmentés par une conscience coupable, voulons-nous recouvrer la douce paix du cœur, confions-nous au glorieux Nom de Jésus, bientôt touchés, convertis, pénitents, nous reprendrons la voie qui conduit au céleste bonheur : *Vos péchés vous sont remis à cause de son Nom.*

2e RAYON. *Le secours des combattants.* Le démon, le monde, la chair nous feront une rude guerre ; mais courage : *Celui qui invoquera le Nom du Seigneur sera sauvé.* Au seul nom de Jésus, le démon prendra la fuite, les ennemis perfides se retireront confondus ; et si vous parlez de faiblesses, d'habitudes, d'entraînements irrésistibles... tombez à genoux, vous n'aurez pas prononcé dix fois le Nom de Jésus que vous serez en paix.

En Allemagne, une dame de haute condition qui s'était malheureusement livrée aux plaisirs du monde, se laissa enfin persuader par un Frère-Mineur de changer de vie et de faire pénitence. Après avoir terminé sa confession et s'être reconstituée en état de grâce, elle quitta tout, parents, amis, fortune, et alla s'enfermer dans un lieu étroit, retiré et inconnu. Mais le démon la suivit et ne la laissa pas tranquille. Souvent il lui